

RIESGO PAÍS

El **riesgo país** es un indicador que refleja la probabilidad de que un país no cumpla con sus obligaciones financieras, señala la sobretasa que exige un inversor para prestar dinero a una economía mediante la compra de sus bonos soberanos.

Considera factores que superan los riesgos propios de un préstamo, considerando aspectos del país relacionados con el entorno macroeconómico, como la estabilidad política, el déficit fiscal y la credibilidad de las instituciones, y acontecimientos externos. Estos factores se traducen en una tasa de interés que se suma a la tasa libre de riesgo. La referencia para la tasa libre de riesgo suele ser la que brinda el bono a 10 años de Estados Unidos.

Entonces, el riesgo país mide la confianza que los inversores internacionales tienen en la capacidad de un país para honrar sus compromisos económicos. Cuanto mayor sea el riesgo, más difícil y costoso será para el país acceder al mercado de financiamiento internacional.

Diversas entidades evalúan el riesgo de invertir en los distintos países. La medición más reconocida la realiza J.P. Morgan, que es una empresa de Estados Unidos líder en servicios financieros.